

**¡Yo sé
que
puedo!**

OCTUBRE 2016 | N° 30




IEEA
¡Yo sé
que puedo!

Campaña Nacional de Alfabetización
y Abatimiento del Rezago Educativo

ABATIENDO EL REZAGO EDUCATIVO
EN SAN PEDRO DE LAS ANONAS

AQUISMÓN

SAN LUIS POTOSÍ



DCs | DIFUSIÓN Y
IEEA

700

CERTIFICADOS
PRIMARIA Y
SECUNDARIA

100

CONSTANCIAS DE
ALFABETIZACIÓN

Dentro del marco de la gira del Secretario de Educación, Mtro. Aurelio Nuño Mayer, por la entidad potosina, se llevó a cabo la entrega de 100 constancias de alfabetización y 700 certificados de primaria y secundaria, en la localidad de San Pedro de las Anonas, municipio de Aquismón.



En su intervención la presidenta municipal de Aquismón, la Lic. Yolanda Josefina Cepeda Echavarría, agradeció al “gran aliado de los potosinos” al gobernador del estado su presencia, manifestándole la seguridad de que, bajo su dirección Aquismón saldrá adelante, al dirigirse al Secretario Nuño y darle la bienvenida, agradeció el apostarle a la educación.

GRACIAS POR APOSTARLE A LA EDUCACIÓN



DCs | DIFUSIÓN Y
COMUNICACIÓN SOCIAL
IEEA

“ NO SE PUEDE
HABLAR DE

POBREZA

SIN HABLAR DE

REZAGO
EDUCATIVO ”

Al hacer uso de la palabra el gobernador, Dr. Juan Manuel Carreras López, manifestó *“que al hablar de pobreza, se presenta el tema del rezago educativo”*, agradeció al Secretario de Educación y a los directores del INEA e IEEA, por duplicar esfuerzos, para combatir el rezago, señalando sentirse orgulloso por ser padrino de graduación de estas valiosísimas potosinas y potosinos.



DC5 DIFUSIÓN Y COMUNICACIÓN SOCIAL IEEA

El director general del INEA, comentó estar orgulloso del trabajo de los técnicos docentes, coordinadores de zona y asesores del IEEA, al dirigirse a la Sra. Bonifacia Santiago Mauricio, se disculpó con las mujeres que representan a nuestros pueblos originarios, señalando que el gobernador del estado y él se encontraban ahí, para garantizar el derecho de derechos, el derecho a la educación.

Cabe señalar que durante la ceremonia se contó con el testimonio de la Sra. Bonifacia, quien además de agradecer, dijo que ella y sus compañeras creían que no iban a poder y lo lograron.





“LA
EDUCACIÓN
NOS HACE
LIBRES”

El Secretario Nuño en su mensaje señaló que “*la educación cambia vidas, la educación tiene la posibilidad de que mejoremos, de que seamos más libres y encontremos más opciones*”. Felicitó a los adultos mayores y a los jóvenes, indicándoles que “*son un orgullo para nosotros y para sus familias*”.



iYO sé
que
puedo!